

## Grupo GreenLand: comprometidos con la sostenibilidad y el bienestar social

La sostenibilidad está en el ADN de GreenLand, con convicción y pasión, transforma y genera valor hacia su gente, las comunidades y el medio ambiente.

ENVIGADO, ANTIOQUIA, COLOMBIA, July 4, 2024 /EINPresswire.com/ -- GreenLand, un grupo agroindustrial colombiano comprometido con el medio ambiente y el bienestar de las personas, evoluciona en su propósito de sostenibilidad.

A través de su diversificada operación que abarca desde el cultivo de banano



GreenLand comprometido con el medio ambiente y el bienestar de las personas

y aguacate Hass hasta innovadoras plantas de producción industrial y operación logística, así como de sanidad de los cultivos, el Grupo GreenLand cultiva oportunidades para las comunidades locales.



Estamos convencidos de que la sostenibilidad va más allá de los resultados financieros."

Víctor Manuel Henríquez Restrepo principal gestor del Grupo GreenLand Grupo GreenLand: un compromiso con la sostenibilidad

En GreenLand el bienestar va más allá de sus operaciones, por eso la organización ha asumido un compromiso significativo para impulsar el desarrollo social y económico en Urabá y Caldas, buscando siempre el equilibrio con el cuidado y la conservación ambiental.

Enfrentando desafíos en 2023, el Grupo GreenLand se apoyó en la resiliencia y la innovación para continuar su

crecimiento y, al mismo tiempo, mejorar las vidas de sus empleados, sus familias y las comunidades vecinas, abrazando la sostenibilidad como un pilar fundamental de su gestión.

"Estamos convencidos de que la sostenibilidad va más allá de los resultados financieros. Por

esto, durante más de 40 años hemos implementado y fortalecido estrategias que generan oportunidades de progreso y bienestar en los territorios, siendo responsables con el medio ambiente e impulsando el desarrollo sostenible de nuestros negocios", dice Víctor Manuel Henríquez Restrepo, CEO de Invesmar y principal gestor del Grupo GreenLand.

Entre sus principales aportes se destacan, por ejemplo, los cerca de 5.000 puestos de trabajo formales directos y cerca de 15.000 indirectos en zonas rurales de Colombia, brindando estabilidad laboral bajo un enfoque de igualdad de oportunidades, contribuyendo a cerrar la brecha en materia de empleabilidad; y durante el 2023 los 34.476 beneficiarios de programas sociales en formación, vivienda, salud, deporte y desarrollo, coordinados por la <u>Fundación GreenLand</u>, donde se invirtieron más de \$16.200 millones, durante ese mismo año.

En materia ambiental sobresale la Certificación Carbono Neutro que ha mantenido por tres años consecutivos (desde 2022), los más de 36.000 árboles sembrados durante 4 años, los 90.018 KWh de energía producida con paneles solares, y los 10.000 metros lineales de fuentes hídricas protegidas en sus fincas de banano, entre otros esfuerzos.

Grupo GreenLand: sinónimo de impacto positivo con sentido sostenible

Cada una de sus líneas de negocio (producción agrícola, industrial y servicios), se direcciona con el mismo propósito de Cultivar Bienestar Sosteniblemente.

El Grupo GreenLand está incursionando en cultivos de limón Tahití con GreenLime, nueva compañía, con la que esperan sembrar 400 hectáreas en el departamento de Caldas en Colombia en el primer año y generar más de 500 empleos directos e indirectos.

## Compromiso con la igualdad

El Grupo GreenLand le apuesta a la igualdad de oportunidades como un camino para construir un mejor futuro social.

Durante el último año, vinculó 720 jóvenes -entre 18 y 28 años- a procesos productivos, y con el programa AgrOrgullosas busca duplicar la participación de las mujeres, cuya meta es llegar al 20% en el negocio de banano.

## Cuidado del medio ambiente

Su compromiso con el cuidado del planeta acompaña la meta del país para 2050, en la cual Colombia pretende ser Carbono Neutro para esa fecha.

Por su parte, el Grupo GreenLand fue certificado como tal desde el 2022 manteniendo a la fecha este reconocimiento.

Desde el año 2018, el Grupo GreenLand mide su huella de carbono y ha adoptado estrategias de cuidado y protección de los ecosistemas; además, tiene 1.550 hectáreas destinadas a la conservación de biodiversidad, y usa energía solar en Control B (su empresa de sanidad vegetal),

así como en la oficina de Envigado, con planes de expandirlo a otras empresas del Grupo para aportar en la transición al uso de energías limpias.

## Impacto social

Con inversiones realizadas en 2023, el Grupo Greenland impulsó y ejecutó 66 proyectos e iniciativas de impacto social, de la mano de aliados públicos y privados, lo que benefició a 34.400 personas.

La Fundación GreenLand coordinó esta gestión que, en el pilar de formación para la vida, benefició a 9.778 personas y en salud para el bienestar de las familias a 10.633; asimismo en deporte social, competitivo y cultural apoyó a 9.480 niños y jóvenes, y en vivienda más allá de las paredes e infraestructura comunitaria a 4.585 personas de las comunidades.

Por todo esto, el Grupo GreenLand sigue siendo un referente de desarrollo sostenible, demostrando que es posible crecer de manera responsable y comprometida con la sociedad y el medio ambiente.

Oficina de Prensa de GreenLand GreenLand +57 4 3396262 email us here

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/725170447

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information. © 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.